



La Usal y las familias de enfermos de alzheimer organizan talleres

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Fundación General de la Universidad de Salamanca y la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Salamanca (Afa) han suscrito un convenio de colaboración para la realización de distintas actividades.

Según informó ayer la institución académica salmantina, las primeras actividades de colaboración comen-

zaron ayer mismo y proseguirán hoy, en el marco del programa de Empresas Amigas de la Universidad de Salamanca, con la celebración de una serie de talleres Wiii para mayores, que se celebran desde las 18:00 a las 20:00 horas en las dependencias del centro comercial El Tormes.

La asociación Afa se autodefine como una entidad que tiene como objetivo «ofrecer mejor calidad de

vida a las personas con Alzheimer y a sus familiares», además de informar, apoyar y asesorar a sus familias en todos los ámbitos. Asimismo, Afa ofrece formación cualificada y trabaja en la sensibilización de las instituciones públicas y de la población en general sobre la problemática que conlleva la demencia, favoreciendo en todo momento su investigación. Para conseguir estos objetivos, la Asociación de Familiares de Alzheimer persigue «fomentar alianzas» con empresas e instituciones como la Universidad de Salamanca a través de líneas de actuación convergentes.